

6年1組クラス通信

Vol.4

2006年7月20日（木）発行

1学期も終業式となる明日を残すのみとなりました。

みんなにとっての1学期はどうだったでしょうか？

勉強に、運動に、みんなよく頑張りました。先生は、そんなみんなの頑張りを毎日楽しく、また頼もしく見つめていました。

さあ、明後日からはいよいよ待ちに待った夏休みですね！

小学生として最後の夏休みです。皆さん、たくさんの素晴らしい思い出を作ってくださいね。

宿題がいっぱいで嫌になるかもしれませんが（これについてはごめんなさい）、きっと未来の自分のためになると思って頑張ってください。

「勉強は楽しんでやろう」先生が繰り返し言っているこの言葉を思い出して、遊ぶように学んでください。

さて、1学期の最後に大きな、そして残念なお話をしなければならなくなってしまいました。

みんなの仲間の高野橋姫男くんが、今学期を最後に転校することになりました。

いつも明るくイケメン(?)の高野橋くんですが、秋からは遠く南アフリカにあるケープタウンという街で暮らすこととなります。

地球の裏側みたいな遠いところですから、なかなか会えなくなってしまいますが、お手紙を出したり、インターネットができる人は

電子メールなどでやり取りをしてみてください。

世界のどこにいても友達は永遠のもです。

7月17日にはクラスで高野橋くんの送別会を行いました。高野橋くん、どうぞお元気で！



クラスを代表してクラス委員長の蚊所侂美さんから寄せ書きが送られました

それでは、また元気でみんな揃って2学期に会いましょう！

8月20日は登校日です。忘れないように！

堵洛小学校6年1組 担任：宗先太郎